

RWE unterstützt die Feuerwehr in Kerpen bei der Anschaffung von Datenprojektoren

- **Sponsoring als Beitrag zur gesellschaftlichen Verantwortung**

Kerpen, 08. November 2011

Der Kommunalbetreuer der RWE Deutschland, Siegbert Kobus, übergibt heute gemeinsam mit dem Ersten Beigeordneten Peter Knopp die neu angeschafften Datenprojektoren an die neun Löschzüge der Freiwilligen Feuerwehr in Kerpen.

„Wir hoffen mit dieser Unterstützung einen wichtigen Beitrag zu unserer gesellschaftspolitischen Verantwortung beigetragen zu haben“, begründet RWE-Vertreter Siegbert Kobus das Sponsoring.

Für Kerpen hat es sich gelohnt, dass die Feuerwehr jetzt über die neuen Projektoren verfügen kann. So dankte denn auch Peter Knopp: „Dieses Angebot ist für uns ein weiterer Stein, unsere Feuerwehr auch bei der Ausbildung auf dem neuesten Stand der Technik zu halten und das nicht zuletzt Dank des Sponsorings der RWE Deutschland“.



Stadtbrandmeister Wolfgang Graß und die Löschzugführer bedankten sich herzlich für die großzügige Unterstützung durch RWE: „Mit den Beamern können wir die Feuerwehrleute effektiv schulen und in ihre Aufgaben einweisen, ein wichtiger Beitrag zur Erhöhung der Einsatzfähigkeit der Feuerwehr.“

Für Rückfragen: RWE Deutschland AG
Lambert Brosch
T 02421 47-2806
M 0162 2846162
E lambert.brosch@rwe.com

Stadt Kerpen
Erhard Nimtz
T 02237 58-382
E presse@stadt-kerpen.de